



頂極歩・刻

長井市立西根小学校
学校だより第11号
令和7年10月10日

「刻歩極頂」（こくほきょくちょう） 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 撥毫

またまた最高の天気の中で…

応援合戦 5・6年団体種目実施！

9月30日（火）、延期となっていた運動会の応援合戦と5・6年生の団体種目「台風の目」を最高の天気とグラウンドで、しかも6年生が全員そろった中で実施することができました。

この日までの競技の部の途中経過は、徒競走では赤組がリード、1・2年団体種目「ダンシングまり入れ」は白組の勝利、3・4年団体種目「棒取り」も白組の勝利となっていました。最終競技となる5・6年団体種目「台風の目」は、最後まではほとんど差がない大接戦の末、赤組が勝利しました。その結果、総合得点赤組268点、白組274点で白組が優勝を勝ち取りました。

応援の部は、事前審査となる3日間の応援練習の点数は91対91で全く差がありません。すべてはこの日の応援合戦にかかってきました。両組とも、期間が空いてしまった不利を全く感じさせない迫力ある素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。

そしていよいよ教頭先生からの応援得点の発表です。

「赤組 にひやく、はちじゅう、さん点！ 白組 にひやく……はちじゅう…………さん点！」
なんと、共に283点。全く同じ点数のため両組とも応援賞という結果となりました。

白組のみなさん、優勝・応援賞おめでとう！ 赤組のみなさん、応援賞おめでとう！



収穫の喜び！ 5年生の稻刈り



10月3日（金）、5年生の「稻刈り」が行われました。田んぼを訪れるのは7月の草取り作業以来で、当時は緑一色だった田んぼは一面の黄金色。立派な稻穂を見てとてもうれしそうでした。そして、わずかな稻穂も残さないようになると、熱心に作業に取り組みました。

今回も大変お忙しい中、JA青年部の方々より丁寧にご指導いただきました。10月8日には1・2年生の「サツマイモ掘り」でもお世話になります。よろしくお願ひいたします。

新しいALTのアナ先生です

新しく西根小学校に勤務いただくこととなりました。アメリカのミネソタ州出身で、短編小説を書いたり散歩したりすることが趣味だそうです。早速、5年生の稻刈りにも参加し、やる気いっぱいです。これから、たくさん英語を教えていただきます。よろしくお願ひします。
※稻刈りには、前任のガブリエル先生も参加してくれました！

ガブリエル先生

アナ先生



おめでとう！

※これから賞状が届くものも含みます

第67回山形県こども絵画展覧会（こども県展）

入選	3年	3年
	5年	5年
	5年	5年
	6年	6年

令和7年度防火ポスターコンクール

3・4年の部	佳作	4年
5・6年の部	佳作	6年

令和7年度いじめ防止標語

入賞	6年
----	----

第45回長井市小学校親善陸上大会（6年生参加）

男子50mハードル	第1位
女子50mハードル	第9位

9月24日に行われた西根小大運動会で、大会タイ記録が誕生しました！！

3年男子100m走